Roles

Mujer conservadora

Se trata de una mujer que intenta imponer su autoridad y su criterio a las hijas, respondiendo así al modelo maternal de la madre autoritaria, frente al deseo de sus hijas de introducirse en el mundo laboral, es así que para las madres el único destino que corresponde a la mujer es el del matrimonio.

Se trata de una mujer con ideología conservadora que considera que el futuro adecuado para su hija es un matrimonio con un joven de familia acomodada.

El tradicionalismo de ella se refleja en el destino que considera adecuado para sus hijas. Se trata de un planteamiento misógino, ya que se niega la independencia y autosuficiencia femenina y se considera el papel de esposa como el adecuado y único para la mujer.

Mujer feminista

El interés por defender la igualdad de género y resaltar el papel de la mujer en la sociedad en su faceta pública como feminista, frente a la perfecta ama de casa y esposa y madre abnegada encarnada por el estereotipo del ángel del hogar.

Se trata de una mujer que rechaza el rol normalmente asignado al sexo femenino, con una fuerte personalidad y una manera de entender su condición de mujer distinta a la que imperaba a principios del siglo XX.

Es una mujer que no desea quedarse en un segundo plano, detrás de sus hermanos, siendo mantenida por estos, sino que quiere desarrollar una carrera profesional propia para de esa forma no necesitar el apoyo monetario de los hombres de su entorno. Destaca en este caso el rechazo a la imagen de la mujer como dependiente económicamente del hombre, un término con connotaciones negativas. Escoge la postura contraria, cuestionando las reglas y la vida

Hombre Machista

Es un hombre criado a la usanza antigua, trabajador, dedicado a la familia, pero con la libertad de elección que no impera en casa.

Al ser el proveedor no considera correcto participar en las actividades diarias del hogar, más bien, se cree merecedor de un trato único y privilegiado en la familia. Por tanto su esposa es responsable de todos los bienes que a él le pertenecen, incluyendo enceres de orden personal cómo es su ropa, la cual deberá estar en perfectas condiciones para su disposición y uso.

Reconoce las virtudes de toda mujer, pero nunca serán comparadas a las que posee su madre, dadora de vida y mujer excepcional, por lo que sus hermanas y esposa nunca serán acreedoras de tal mérito.

Al ser un hombre justo sabe bien de cuál es el papel que desempeña una mujer en todo hogar, incluyendo sus hijas, quienes deben obediencia y respeto a ese ser proveedor invaluable digno de admiración.

No expresa violencia en ningún momento, pero de ninguna manera permitirá que una mujer dicte sobre su vida y mucho menos meta la nariz en las finanzas, ésta, no preguntará dónde está fuera de casa o de su trabajo y por supuesto que nunca mencionará ningún tema de trabajo en casa que pueda dejarlo en evidencia o que cuestione sus habilidades o capacidades.

Gobierno

Al ser una institución pública se mantiene al margen de diferentes problemas de índole social.

Sin embargo en los últimos años se han creado diferentes programas que pretenden desarrollar una nueva visión de la equidad de género, con la intención de crear corrientes de pensamiento en una era cambiante, en dónde las nuevas generaciones desean alcanzar una libertad de expresión no vista en la historia y quieren nuevas oportunidades de vida que les permitan tener condiciones de trabajo, educación, de desarrollo social y cultural en un ámbito igualitario y equitativo.

El gobierno por tanto tiene la obligación de proveer todos los derechos universales que cualquier humano posee por el simple hecho de nacer, así como legislar al respecto.

Tiene la obligación de resguardar la seguridad y proveer oportunidades para mejorar la calidad de vida de la población.